

Technische Kommission Badminton
Roger Baumann
roger.baumann@svse.ch

Protokoll

Teilnehmende	Alberto Petrillo, L TK Badminton (V) Roger Baumann, TK Badminton (P) Markus Binder, EBC Winterthur Thomas Rüttimann, SVSE Simplon Vincenzo Trifari, SGZP Luzern Ruedi Kiener, GL Sportchef National Joseph Zeder, GL Leiter Finanzen Sowie 3 SVSE Badminton-Spieler/innen
Entschuldigte	Caroline Frydig-Sommer, ESK Biel Dieter Rehmann, ESC Basel Claude-Alain Sauvageat, CSC Lausanne Walter Rötliberger, Region Bönigen
Verteiler	alle@svse.ch, badminton-obmann@svse.ch sektionen@svse.ch (Sektionen ohne Mail via Versand) www.svse.ch, www.ussc.ch
Ort, Datum, Zeit	Rest. zum Stadttor Rapperswil-Jona, 22. Oktober 2005, 17.00 – 17.45 Uhr
Datum	Winterthur, 25. Oktober 2005
Thema	Jahrestreffen BADMINTON 2005

Text

Wer

1. Begrüssung

L TK Alberto Petrillo kann bei der Begrüssung mit Ruedi Kiener und Joseph Zeder gleich zwei Vertreter aus der GL in den Reihen sichten, dagegen wünscht er sich mehr Vertreter aus den Sektionen.

Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler wird einstimmig Matthias Sprecher gewählt.

2. Genehmigung des Protokolls vom 23. 10. 2004

Das Protokoll wurde den Badminton-Vertretern via SVSE-Versand zugestellt. Die entschuldigten Sektionen ESK Biel, ESC Basel und CSC Lausanne haben ihre Zustimmung schriftlich eingereicht. Somit wird das Protokoll einstimmig genehmigt.

Text

Wer

3. Genehmigung des Jahresberichtes Spielsaison 2004/2005

Der Jahresbericht wurde den Badminton-Vertretern via SVSE-Versand zugestellt. Auch hier ist die Zustimmung der entschuldigten Sektionen schriftlich eingegangen und somit ergibt sich eine einstimmige Genehmigung.

4. Anträge der Sektionen

Es sind keine Anträge eingegangen.

5. Zukunft aus Sicht der Technischen Kommission

Die in den letzten 5 Jahren aufgebaute Sportart Badminton innerhalb des SVSE kann bereits auf ansehnliche Erfolge zurückblicken. Mit den diversen Anlässen bestehen vielfältige Möglichkeiten und es wird weiterhin angestrebt, trotz einem Teilnehmerrückgang im vergangenen Jahr, ein breites Angebot zur Verfügung zu stellen.

6. Jahresprogramm / Vergaben der Anlässe

Bei Anlässen, die durch die Sektionen organisiert werden, sind generell die Veranstalter für die Organisation zuständig, die TK unterstützt sie dabei.

a) CH – Meisterschaft 2006 und 2007

CH-Meisterschaft 2006

Am 25. Juni 2006 in Neuenburg, anlässlich der Jubiläums-Feierlichkeiten 60 Jahre CSC Neuchâtel.

CH-Meisterschaft 2007

Der Austragungsort ist noch nicht bestimmt. Gesucht wird noch eine Sektion, die sich als Organisator zur Verfügung stellt. Info's bei der TK Badminton.

Alle
Sektionen

b) Familienplauschturnier 2006

Geplant im März 2006 in Aarau, durch TK.

c) Doppeltturnier 2006

Geplant im Tessin, durch TK.

d) Plauschturnier und Jahrestreffen 2006

Am 28. Oktober 2006 in Winterthur, durch EBC Winterthur.

e) Trainingsweekend 2006

Geplant am 2./3. Dezember 2006 in Brig. Organisation durch TK

Die definitiven Daten werden baldmöglichst im Internet auf der SVSE-Hompage www.svse.ch bekannt gegeben.

Für das Jahr 2007 werden noch Veranstalter für unsere Anlässe gesucht. Interessen melden sich bei der TK Badminton.

Alle

Text

Wer

Weitere Anlässe

Vom 20. bis 26. November 2005 findet in Indien die USC-Meisterschaft statt. Nach einigen Umstellungen ist jetzt das SWISS-Team bereit und freut sich auf die Reise nach New Delhi. Der L TK gratuliert in diesem Zusammenhang Ursi Rohr zur Geburt ihrer Tochter vor 2 Tagen, und dankt ihr auch für das Vermitteln von Christina Schmid als Ersatzspielerin für das SWISS-Team. Da Andrea Sommer (Austritt Bahn) und Marco Sommer (Militär) ebenfalls passen müssen, konnten mit Christina Steiner und Peter Kaufmann zwei Mannschaftsmitglieder aufgenommen werden, die bereits auf internationale Erfahrungen zählen können.

7. Genehmigung des geänderten Sportreglement Nr. 20 (Badminton)

Im Sport-Reglement Nr. 20, Badminton, wurden Änderungen von der TK beantragt, die hauptsächlich die Durchführung der Schweizermeisterschaft betrifft. Die entschuldigten Sektionen (schriftlich) sowie alle anwesenden Sektionsvertreter stimmten einstimmig dem neuen Sportreglement Nr. 20 zu.

8. Wiederwahl des TK Mitglied Roger Baumann

Alberto dankt Roger für seinen bisher geleisteten Einsatz und streicht hervor, dass er als L TK durch die Aufgabenverteilung innerhalb der TK Badminton eine enorme Entlastung spüren konnte.

Mit grossem Applaus wird Roger Baumann als Mitglied TK Badminton bestätigt.

9. Anregungen und Wünsche der Sektionen

Es wird diskutiert, wie möglichst viele Teilnehmer zur Teilnahme an unseren Anlässen bewegt werden können. Seit der Anfangsphase wurde versucht, mit abwechselnden Austragungsorten in verschiedenen Regionen Bekanntheit zu erlangen. Es hat sich gezeigt, dass zentral gelegene, gut erreichbare Orte die besten Erfolge beschere. Es werden aber auch in nächster Zeit in der Romandie und im Tessin Anlässe organisiert, um den Sportlern dieser Einzugsgebiete einen Einblick in unsere Aktivitäten vor Ort zu ermöglichen. Weiter ist die Mund zu Mund Propaganda zu intensivieren, und mit einem Einsatz bei einem sportartfremden SVSE-Anlass können neue Kontakte hergestellt werden.

10. Rückblick Spielsaison 2004/2005 und Diverses

Wie bereits erwähnt, war vergangene Saison ein Teilnehmerrückgang zu verzeichnen. Gründe dazu gibt es einige: Verletzungen, Abwesenheiten durch Ferien und Terminkollisionen. Das Interesse ist jedoch vielfach vorhanden und so wird auf dem eingeschlagenen Weg weiter aufgebaut. Mit dem Trainingsweekend in Brig z. B. haben wir einen „Renner“, bei dem vom Anfänger bis zu den Elite-Spieler alle auf Ihre Kosten kommen.

Mit Patrick Dätwyler konnten Kontakte geknüpft werden, der als Badminton-Obmann den ESV Aarau und den ESV WSB-BBA Gränichen vertritt.

Text

Ruedi Kiener, seit 9 ½ Monaten im Amt als Sportchef National ist beeindruckt vom vielfältigen Badminton-Programm innerhalb des SVSE. Er wünscht Kraft und Energie für die Zukunft, und speziell alles Gute dem SWISS-Team an der USIC-Meisterschaft in Indien.

Ebenfalls zu Thema Indien meldet sich der Leiter Finanzen Joseph Zeder. Da er auch bei der USIC das Amt als Kassier inne hat, wurde er als offizieller Vertreter der USIC nach New Delhi delegiert. Mit seinem heutigen Besuch kann er sich in's Badmintonumfeld einstimmen und zugleich ein Teil der SWISS-Delegation kennen lernen.

Um 17.45 schliesst Alberto Petrillo das Jahrestreffen. Er dankt allen Anwesenden für das Erscheinen und hofft auf ein zahlreiches Wiedersehen an den nächsten Anlässen.

Wer

Sportliche Grüsse

Schweizerischer Sportverband
öffentlicher Verkehr

Roger Baumann
TK Badminton